

Tips to FireSmart Your Home

Conseils pour une maison Intelli-feu

Taking action to FireSmart your property will dramatically decrease the risk of wildfire damaging your home. The best part is, it's surprisingly easy to do.

En prenant quelques mesures Intelli-feu, vous réduirez considérablement les risques de dommages à votre propriété causés par les feux de forêt. En plus, c'est très simple!

Clean under your deck to remove any combustible material. Establish a 1.5 metre non-combustible zone around the perimeter of the house and deck.

Enlevez tout matériau combustible sous votre terrasse. Établissez une zone non combustible d'un rayon de 1,5 mètre autour de votre maison et de votre terrasse.

Clean and maintain gutters and roofs.

Keep decks and balconies clear of leaves and debris.

Nettoyez et entretenez vos gouttières et votre toit. Enlevez les feuilles et les débris de votre terrasse ou balcon.

Keep grass and weeds cut below 10 centimetres.

Gardez le gazon et les mauvaises herbes à une longueur de moins de dix centimètres.

Have a wildfire evacuation plan and make sure everyone in your household knows what to do.

Préparez un plan d'évacuation en cas de feux de forêt et assurez-vous que tous les membres de votre foyer savent quoi faire.

Relocate propane tanks 10 to 30 metres from your home, and keep combustible vegetation a minimum of 10 metres from propane tanks.

Déplacez les réservoirs de propane à une distance de 10 à 30 mètres de votre maison et placez toute végétation combustible à au moins 10 mètres des réservoirs de propane.

Hold sheds and other structures to the same standards as your home.

Appliquez les mêmes normes à votre remise et à toute autre structure.

Move firewood and lumber 10 to 30 metres away from home.

Déplacez le bois de chauffage et le bois de construction à une distance de 10 à 30 mètres de votre maison.

Prune trees to create a two-metre clearance from the ground to the lowest branches.

Taillez les branches d'arbre qui se trouvent à moins de deux mètres du sol.

Add non-combustible 3 millimetre screens to external vents (except dryer vents).

Installez un écran non combustible d'une épaisseur de trois millimètres sur les conduits d'aération extérieurs (sauf celui de la sécheuse).

Reduce the flammability of your landscaping and plant wildfire resistant vegetation. Learn landscaping.

Réduisez l'inflammabilité de votre aménagement paysager et choisissez des plantes résistantes aux feux de forêt. Apprenez les principes d'aménagement paysager.

Download the FireSmart home assessment and do a self-assessment of your home and property.

Téléchargez la fiche d'évaluation Intelli-feu pour effectuer l'évaluation de votre propriété.

FireSmart, Intelli-feu and other associated Marks are trademarks of the Canadian Interagency Forest Fire Centre.

FireSmart, Intelli-feu et toute autre marque associée sont des marques de commerce du Centre interservices des feux de forêt du Canada.



Learn more at [ENR.gov.nt.ca/FireSmart](https://enr.gov.nt.ca/FireSmart)
Pour en savoir plus, visitez le [ENR.gov.nt.ca/fr/Intelli-feu](https://enr.gov.nt.ca/fr/Intelli-feu).